

POLSEK

Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadian Hadiri Rapat Bimbingan Teknis Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.POLSEK.ID

Sep 13, 2023 - 13:08



Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadian Hadiri Rapat Bimbingan Teknis Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa

Bojong, 13 September 2023 - Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadian, S.IP, bersama Bhabinkamtibmas dan Polisi RW, hadir dalam acara Bimbingan Teknis Pelaksanaan Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) Serentak Tahun 2023 di Desa Bojong, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, yang berlangsung pada hari Rabu, 13 September 2023, mulai pukul 09.00 hingga selesai. Acara ini diadakan di Aula Desa Bojong.

Turut hadir dalam kegiatan ini berbagai pihak, termasuk Kapolsek Kalibunder Iptu

Taufick Hadian, S.IP, beserta Bhabinkamtibmas, dan Polisi RW, serta Kanit Intel. Selain itu, Camat Kecamatan Kalibunder, Deni Yudono, S.KM, MM, bersama Kasi Pem dan Kasi PMD turut hadir. Acara ini juga dihadiri oleh Kapten Inf. Darkina Iman Saputra Danramil Jampangkulon beserta Babinsa, panitia dan panwas Pilkades Desa Bojong, PLT Desa Bojong, para calon Kepala Desa Bojong, yaitu H. Deden, S.IP, Gian Indra Lesmana, SH, dan Endang Suganda Rianan, serta H. Hodan Firmansyah, SI.P, MS.i Kabid Administrasi BPMD Kabupaten Sukabumi. BPD Desa Bojong dan saksi serta tim sukses dari para calon Kepala Desa Bojong juga turut hadir dalam acara ini.

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalibunder Iptu Taufick Hadian, S.IP, menyampaikan pesan penting kepada para calon Kepala Desa Bojong dan tim suksesnya. Beliau menekankan pentingnya menjaga situasi agar tetap aman dan kondusif, menjauhi netralitas, dan menghindari konflik serta kepentingan pribadi. Ia berharap agar seluruh peserta bisa menjalankan kegiatan Pilkades dengan baik tanpa adanya gangguan yang dapat mengganggu jalannya proses demokrasi tersebut. Dalam kata-katanya, Iptu Taufick Hadian, S.IP, mengatakan, "Saya sangat berharap kita semua bisa berhasil melaksanakan kegiatan Pilkades tanpa ada kekacauan sekecil apapun itu sehingga bisa menghasilkan hasil yang baik."

Acara Bimbingan Teknis Pelaksanaan Pilkades ini menjadi ajang untuk mempersiapkan pelaksanaan Pilkades Serentak Tahun 2023 dengan lancar dan damai, serta menjunjung tinggi prinsip demokrasi dalam pemilihan kepala desa yang adil dan transparan. Semua pihak diharapkan dapat bekerjasama untuk menciptakan proses pemilihan yang aman, tertib, dan menghasilkan pemimpin yang mampu memajukan Desa Bojong dengan baik.